
⦿ 令和2年度磐田市当初予算

☆ 令和2年度予算には「温もりある助成金・補助金」について、制度の創設や補助対象の拡大がされ

ます。詳細につきましては、各所管課※1 までお問い合わせください。

※1 各所管課　（例）認知症高齢者等個人賠償責任保険事業・・・高齢者支援課

　　　　　　　　　　高齢者急発進抑制装置設置補助事業・・・地域づくり応援課　　などがあります。

一般会計

特別会計

企業会計

令和2年度総予算額

669億7,000万円

317億4,065万8千円

367億5964万7千円

1,35億7,030万５千円
★ 建設産業委員会 所管事務調査

所管事務調査で2班に分かれ企業訪問をさせていただき、企業担当者の方からの

生の声、会社の展望や今後の課題（例えば、高齢者・障がい者の交通手段確保

など）を聴かせて頂きました。課題は業種によって

様々で、対話の大切さを感じました。

対応していただいた方々、ありがとうございました。

委員会メンバーでまとめ、提案していきます。

令和2年2月 磐田市議会定例会の内容 ※ 抜粋してお知らせします
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★ 新型コロナウイルス感染症対策本部の設置

磐田市議会は4月13日、新型コロナウイルス感染症対策会議を設置し、同日第1回が開催されました。

市の対策本部設置に合わせた対応で、行政の円滑な業務執行の支援や、情報収集・提供の一元化を図っていき

ます。 磐田市では現在まだ感染者は確認されていませんが、危機管理対策の構築のため、各行政・団体・委員会・

医療機関などから情報収集をするとともに、市民の皆さまへの情報発信に努めてまいります。

未だ終わりが見えない状況の中、不安は多々あるかと思います。

些細なことでも構いません。皆さまの声を届けてまいりますので、困りごとがありましたら相談ください。

～ 定例会にあたって 私の考え ～

令和2年度、すべての市民の皆さんが安全で元気に暮らせるまち 「磐田」 を目指すため、

「より暮らしやすい磐田市へ！市民第一で、 さらに挑戦する磐田」 を目標に当初予算が計上されました。

今回、会派を代表し ①市政運営について ②予算編成について 施政方針について代表質疑をしました。

● 議案第6号 令和2年度磐田市一般会計予算

審議結果：修正議決（賛成多数）

修正事業：『 みんなで考えよう 食と学校給食 「食ありがとう月間」 』

審査では 「制度がまだ未成熟」 「検討過程が不明確」 などとして修正案を提出し賛成多数で可決されました。

● 議案第18号 磐田市自然環境等と再生可能エネルギー発電事業との

調和に関する条例の制定について審議結果：原案可決（全会一致）

⦿ 内容

条例施行日・・・ 令和２年6月1日 ※条例施行日以降に工事に着手する事業が適用

対象事業 ・・・（太陽光）事業区域の面積が1,000㎡以上

（風力）発電出力が100kW以上 ※建物の屋根や屋上に設置するものは対象外

☆ 事業の内容等を確認しながら手続きについてご説明させていただきます。

詳細につきましては環境課へお問合せください。 環境課 環境保全グループ 📞0538-37-4874

● 議案第41号 令和元年度磐田市一般会計補正予算（第9号）

審議結果：原案可決（全会一致）

活用されていなかった今之浦市有地を資源として、新たな賑わいを作る場所として考えた事業が進められ、

『今之浦市有地等公園整備事業』 とし、

令和元年度に基本設計実施設計、令和2年度当初予算に

工事費、第41号補正予算に経費の追加が計上され、可決

されました。現在、新たに新型コロナウイルス感染症の影響で

地域経済に影響が出はじめている中、今後広い視野で磐田

市の資源を十分に活用し、中心市街地の賑わいや回遊性を

持たせた拠点整備を期待します。

★ 会派報告会 & ワークショップ を開催しました

令和2年2月8日（土）会派報告会＆ワークショップを開催しました。今回のテーマは 『子育て』 です。

普段、仕事や育児でなかなか来られない方のために託児スペースを設け、和やかな雰囲気の中、今までと違うスタイル

での開催です。幅広い年齢層の方にご参加いただきました。 ありがとうございました(^^)

ワークショップでは、人との繋がりや支え合い、いざと言う時の駆け込み場所の必要性、母親教室の開催などについて、

たくさんのご意見をいただきました。会派でまとめ、市政に反映していきます。

たくさんの笑顔があふれるまちになるために・・・

皆さんのご意見をお聞かせください 『 子育て支援 』

6月の一般質問では、「子育て支援～妊娠からの“はぐ”の大切さ～」 をテーマにしたいと思い、

過去の視察等を振り返り、毎日勉強を重ねています。

あしかわタイムズでもたびたび触れていますが、子育て支援にはまだまだ課題があります。

保育・教育・子育て支援の質を向上させ、親子がいつも笑顔でいられるまちにするために、

是非、子育て中の皆さまのご意見をお聞かせください。 皆さまからいただいた貴重なご意見は

必ず市政に反映させていきます！
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